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Abstract (en)
The watch case has a carrier (1) for the watch mechanism, enclosed between upper and lower watch case halves (3,7), directly secured to the
carrier via fixing screws (33). The carrier incorporates a pair of seals (5,6), respectively cooperating with the upper and lower watch case halves, to
provide a water-tight seal for the watch mechanism. Pref. the upper and lower watch case halves are formed as pressed metal housing shells.

Abstract (de)
Das Uhrgehäuse hat einen Werkträger (1), einen Oberteil (3) und einen Bodenteil (7), die mittels den Oberteil (3) und den Bodenteil (7) direkt
verbindende Schrauben (33) am Werkträger (1) montiert sind. Ferner sind Dichtungsorgane (5,6) vorgesehen, um das Uhrgehäuse wasserdicht
zu gestalten. Durch die Ausbildung des Werkträgers als Tragelement sowie des Ober- und Bodenteiles als Schalen wird in vorteilhafter Weise die
Gestaltungsfreiheit des Uhrgehäuses verbessert. <IMAGE>
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